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Музыкально-педагогический проект 

«Белорусский композитор Я.Е. Косолапов» 
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Учреждение образования «Витебский государственный университет 

имени П.М. Машерова», Витебск 

 

Материал завершает цикл статей о витебском композиторе Я.Е. Косолапове (1934–1982), члене 

Союза композиторов СССР, члене правления Союза композиторов БССР. В статье изложена 

технология организации музыкально-педагогического проекта «Белорусский композитор Я.Е. 

Косолапов». 

Данный проект был разработан и реализован в рамках учебной дисциплины «Музыкально-

педагогическое проектирование» студентами педагогического факультета  (кафедра музыки). 

Музыкально-педагогический проект направлен на изучение педагогического и творческого 

наследия композитора. Результаты выполненного проекта были изданы в виде методических 

рекомендаций и адресованы студентам музыкальных специальностей, учителям музыки 

общеобразовательных и детских школ искусств, всем интересующимся вопросами пропаганды 

регионального культурно-исторического наследия Витебщины. 
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The material finishes the cycle of articles about Vitebsk composer Ya.E. Kosolapov (1934–1982), a 

USSR Composer Unionmember, member of  the BSSR Composer Union Board.  The article presents  the  

technology of  setting up  the musical and educational project “Belarusian composer Ya.E. Kosolapov”.  

The  Project  was  elaborated  and  implemented  within  the  academic  course  of  Musical  and  

Educational  Projects  byPedagogical Faculty students (Music Department). The musical and educational 

Project aims at the study of the composer’s pedagogical and creative heritage. The Project findings were 

published as guidelines and address Music students, secondary school and art school teachers, all who are  

interested  in the  issues of propaganda of Vitebsk Region cultural and historical heritage 
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